



HAUSGAUEN

*Coupé, au premier de gueules à la chapelle d'argent ajourée de sable,
au second d'or au lion passant de sable.*

Création d'armoiries en 1977. La chapelle évoque celle de Saint-Brice édifée sur le ban communal à la place du village disparu de Dennach. Le lion rappelle les biens que possédait à l'endroit l'abbaye de Masevaux. Les couleurs des brisures sont celles du comté de Ferrette dont Hausgauen fit partie jusqu'au traité de Westphalie.

Hausgauen apparaît en 1251 sous la dénomination « Huschowe ».

SOURCE : *Arm. gén.*, p. 287, n° 381.